

"Suédois et Finlandais, des nouveaux membres de l'UE plus sérieux qu'enthousiastes" dans Le Monde (6 janvier 1995)

Légende: Le 6 janvier 1995, le quotidien français Le Monde décrit l'état d'esprit dans lequel la Suède et la Finlande ont adhéré à l'Union européenne.

Source: Le Monde. dir. de publ. Colombani, Jean-Marie. 06.01.1995, n° 15 535; 51e année. Paris: Le Monde. "Suédois et Finlandais, des nouveaux membres de l'UE plus sérieux qu'enthousiastes", auteur:Debove, Alain , p. 4.

Copyright: (c) Le Monde

URL:

http://www.cvce.eu/obj/suedois_et_finlandais_des_nouveaux_membres_de_l_ue_plus_serieux_qu_enthousiastes_dans_le_monde_6_janvier_1995-fr-621589e6-e133-4e6a-847e-39e00b19b561.html



Date de dernière mise à jour: 07/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.